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JUan RgbaZa, gXminiStrc de pesquería, coincidió con ta ministra
de la Producción Gladyi Triveño en ponerfreno a embarcaciones dedicadas a la
pesca industrialque lel restan espacio a los pescadores artesanales.

Deben pqlte-r lím[te-
a pescá industrial
t¡¡ra Cfado¡ l¡¿em
Redacción

El onninisno de @ueúayactual
presidente de la ONG Pez Peni,Juan
Rebaza, respaldó la propuesta de la
ministrade laProducción Glad¡rTri-
veño, que bajo los Decretos Supreraos
ñ*2O72y W?.O72, se ponga límite a
ernba¡cacione pesqueias que tengan
capacidad de más de 10 toneladas aon
el fin de que realicen sus actividades
a partir de las 5 millas hasta las 10
millas mar adentro.

Así rechazó lainiciatir¡a legal del
coryesistanajimoristaFrreddysarmierr
to quebusca reducir de 5 a 2 millas el
áreacosteradereservadestinadapara
lapesca artesanal, 1»rafarzoreceralas
grandes empresas pesqueras.

"Es saludable la prrcpuesta de la
minisba(Gladl¡sTriveno), porqueno es
posible que ernbarcaciones cr¡ya activi-
dad esfá dirigida a lapesca industrial,
compartan elmismo eqpacio de quienq
destinan su producción al consumo
humano. Existen embarcaciones de
hasta 32 toneladas que Sscan denEo
delas 5millas, laminis[aprroponeque
éstas pesquen a parth de las 5 hasta
las 10 millas", enfatizó Rebaza.

El exf.rncionario advirtió que el
flamante presidente de la C¡misión
dé Producción del Congreso, Freddy
Sarmiento, ha elaborado una i¡ücia-
tialegislativacon elfn deestablecer
una nueva Ie¡r de Pesca que buscaría
reducirlazonacoste¡aderesen¡ade 5
a 2 millas para la pesca artesanal.

En opinión de Rebaza, de concre

tarse la iniciati¡¡a legislativa se conso
Iidaúa i'la práctica industrial y sus
imperfecciones" y se perjudicaúa
el empleo de miles de pescadores
artesánales. Por ello, respaldó los
D.S.005y 006 de Produce que pone
límites a la pesca intlustrial.

Actualmente existen empresas
dedicadas a la pesca industrial que
extraenrecusos marinos dentro de
las 5 millas destinadas exclusir¡amen-
te a la pesca artesanal, esto sucede,
segrin Rebaza, porque no hay un
control verdadero en altamar.

Adem:ás, agregó que actualmente
haytesmillones detoneladasdepesca
nodedaradasysq$inlaOrganizaciónde
las NacionesUnidasparalaAgricultua
y laAlimentación (FAO por sus siglas
en inglés) el 30 por ciento de la pesca

es ilegal, es decir no.certificada.
'Ias empresas certif,caduas como

IaSGS In-ternationalyC.erpercobrana
las errrpresas de pesca industrial de 6

li----+

a 7 millones de dólares porcertiflcar
elpesodelpnrductoextraído delma¡.
Sinernbargo los inspectores no son
bjen remuneradosycon eso se tiene
undimapropicioparalacomrpción",
advirtióJuan Rebaza.

TUIASIFICAR EL CONSU/I'IO
DE PESCADO

El erninistro de PesqueúaJuan
Rebaza, consideró que una de las
medidas urgentes que debe tomarse
para la masificación garantizada de
consumo de pescado a 1o largo del
país, es que el gobierno instale en las
provincias cadenas de refrigeración
para la consenración y comercieli za-

ción del pescado.
'Actualmente elcosto de distri-

hrcién del pescado para el consumo
humano es demasiado altoyloque
los pescadores artesanales no puederr
vender lo derin¿n a la pesca indus
trial", explica Rebaza.

.. la..'¡. ':iq:6i&i}: .+-,*j:i-i r--;


